

40 olímpicos de las Matemáticas se batan en la UJI - Mediterráneo - 16/01/2016



40 OLÍMPICOS DE LAS MATEMÁTICAS SE 'BATEN' EN LA UJI

Castellón ◉ Olímpicos, pero de los números y fórmulas. 40 alumnos de tercero y cuarto de ESO de la provincia compitieron ayer en la 52ª edición de la Olimpiadas de Matemáticas que organiza la Universitat Jaume I en su fase local, con la resolución de problemas de varias categorías. Los tres primeros clasificados, además de competir en la final nacional de Barcelona, del 31 de marzo al 3 de abril, obtendrán una bonificación en la matrícula del próximo curso en el campus de Riu Sec, además de participar en el programa 'Estudia e investiga'.

